



Rapat Tiga Tokoh: Biden, Obama, dan Clinton Bersatu Tanpa Dasi, Meningkatkan Dana Kampanye Bersama

Description

Kematian Leher Tertunda: Apakah Kebiasaan Memakai Dasai Telah Berakhir?

Pada hari Kamis di New York City, Presiden Biden dan mantan Presiden Barack Obama serta Bill Clinton berkumpul sebelum penggalangan dana Demokrat untuk perekaman "SmartLess," podcast yang diselenggarakan oleh para pelawak Jason Bateman, Sean Hayes, dan Will Arnett. Memperoleh banyak perhatian adalah fakta bahwa para presiden tampil tanpa dasi.

Keberadaan dasi dalam outfit para pria selalu menjadi perdebatan, apakah fasilitas ini akan selesai. Menurut Women's Wear Daily, boom athleisure dan pakaian aktif selama pandemi serta tampilan para pemimpin dunia yang tampil tanpa dasi memperlihatkan bahwa pakain formal dengan aksesori dasi "tidak lagi memiliki daya tarik intelektual seperti dulu." Namun, faktanya, pakaian formal dengan dasi mengalami kebangkitan yang kuat.

Menurut Jim Moore, direktur kreatif GQ, para presiden atau siapapun dengan "stature di dunia mode, dasi adalah hal yang menyelesaikannya." Moore mencermati bahwa meskipun pakaian formal dapat dipadankan dengan santai, keberadaan dasi tetaplah penting dan harus dihormati.

Menurut Colm Dillane, pendiri label KidSuper di New York, meskipun dasi tidak memberikan banyak fungsi, simbolisnya cukup besar. Politisi yang berkumpul tanpa dasi di foto ini terlihat "lebih kacau" daripada santai. Menurut Dillane, yang pernah memainkan sepakbola di NYU, mengenakan dasi saat perjalanan menunjukkan bahwa mereka serius dalam melakukan apa yang mereka lakukan.

Tampaknya, kisah "kematian dasi" belum akan berlangsung begitu cepat. Meskipun banyak yang memprediksi kematian dasi dalam mode, para pemimpin industri mode seperti Prada, Gucci, dan Armani tetap memasukkan dasi dalam koleksi mereka. Menyimpulkan penampilan yang memakai dasi tetaplah penting dalam dunia mode.

Ringkasan

Kehadiran Presiden Biden bersama mantan Presiden Barack Obama dan Bill Clinton tanpa dasi membuat heboh media sosial. Apakah dasi benar-benar sudah tidak relevan lagi? Apa pendapat Anda tentang pentingnya dasi dalam penampilan formal? Bagaimana pandangan Anda terhadap tren berpakaian para pemimpin dunia? Silakan beri komentar dan bagikan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark